

RAPPORT DE VOYAGE 2021 3 : ON TRAVAIL DUR DE TOUS LES COTÉS.



Nous espérons pouvoir partir pour l'Afrique début octobre. C'est dommage que cela se fasse si tard, mais surtout au Sénégal, il y a une épidémie majeure de corona avec de nombreux malades graves et de décès dans notre région. La vaccination est très difficile à démarrer. La Mauritanie a commencé à vacciner le gouvernement. Et cela se fait encore très lentement. Mais ils travaillent dur et les écoles commenceront fin septembre.

Le projet de plantation d'arbres bat son plein. Les citronniers sont arrivés avec de nombreux détours. Ils peuvent maintenant être plantés dans un «verger», car il y a suffisamment d'eau. Et il y a beaucoup de mains secourables pour défricher un nouveau terrain pour cette expérience.



transport en rondins et à cheval et en calèche jusqu'au projet agricole.



La menuiserie du Centre Commercial des Sourds s'est lancée dans la restauration de mobilier scolaire. C'est un travail énorme, mais ils vont avoir fière allure. Et ce qui est aussi important : il y a un bon revenu pendant des mois pour les ouvriers et stagiaires de la fabrication de meubles. C'est aussi une bonne publicité pour ce dont ces fabricants de meubles sourds sont capables !!

Un écran de présentation présentant les activités est placé devant les portes ouvertes tous les matins.



positionnement et levage de la lourde machine à bois.



la machine à scier en cours d'utilisation !!



réparer les pupitres d'école !!



c'est à ça que ça devrait ressembler.



Les deux premiers enfants de notre école pour sourds (2 classes) à Fass Boye, Sénégal, ont passé les examens d'entrée dans l'enseignement secondaire. Ils vont à l'école que Silent Work a construite l'année dernière !

La fille (Fatou) sur la photo est non seulement la meilleure de sa classe, mais aussi de tous les enfants entendants qui ont réussi cet examen d'entrée à Fass Boye. Cela a été considéré comme une si grande réussite que le gouverneur était présent à la cérémonie de remise des diplômes.



la brave fille sourde intelligente



avec la fille, cet enfant a également passé l'examen d'entrée et a réussi



la fête pour la fille sourde qui obtient les meilleures notes pour l'admission à l'enseignement supérieur à Fass Boye et aux alentours



Avec le plus grand soin pour pouvoir travailler en toute sécurité et prévenir le corona, il a été décidé de donner une formation Langue Colorée et une formation gestuelle ASL et une formation gestuelle arabe. Ces deux langues des signes sont nécessaires car l'arabe est obligatoire depuis le début de cette année, également à l'école primaire. Tous les nouveaux enseignants et les enseignants actuels ont suivi cette formation.

Sur les photos, vous pouvez voir qu'aucun masque buccal n'a été utilisé. C'est parce que l'expression faciale et le mot et le geste doivent tous deux être visibles pour la compréhension. Nous avons fourni au groupe suffisamment de matériel de test à domicile. Ils sont restés ensemble dans l'école vide au-dessus du CCDS pendant les trois semaines de formation. Là, ils s'entraînaient, mangeaient et dormaient. Tout le monde est rentré chez lui en bonne santé et sage. C'était fantastique que malgré les difficultés de transport et les soins contre le corona, l'entraînement se soit bien passé et avec un grand plaisir.



la formation langue colorée et formation gestuelle pour tous les enseignants

Maison d'hôtes Dakar

Aja de Gambie est gravement malade et est soignée à l'hôpital de Dakar. Elle est hébergée dans la maison d'hôtes à Dakar et, si nécessaire, une traduction et un accompagnement sont assurés lors des visites à l'hôpital.

Deineba, la jeune femme victime d'une hémorragie cérébrale, progresse lentement. Nous avons trouvé un kinésithérapeute à Dakar qui l'aide à apprendre à marcher et à utiliser sa main et son bras gauche.

Nous essayons de vivre aussi soigneusement que possible avec les règles contre le corona.

Dakar compte de nombreux patients atteints de corona. Il n'y a pas assez de matériel de test. Et la vaccination démarre mal.



Non seulement il y a beaucoup de travail acharné, mais un mariage a également été célébré ce mois-ci.

Mamoudou Kebé et sa belle épouse se sont mariés et cela a été célébré avec la famille, les amis, les collègues et les étudiants.

Mamoudou est un fidèle professeur formé par nos soins depuis des années pour les enfants sourds, il est aussi interprète et à ses heures perdues ; il interprète aussi pour le club de football pour sourds, aux cours d'informatique, aux visites chez le médecin et en cas de problèmes de police ou de justice.



Terre et forêt de Woodi



Salutations depuis Edam
Wiljo Woodi
Demba Bah



Voor nieuwe betrokkenen bij Silent Work:
Silent Work is opgericht door mevrouw Wiljo Woodi Oosterom in 2000
en ingeschreven bij de kamer van Koophandel.

Silent Work werkt voor de vergeten kinderen van Afrika en zorgt in
ontoegankelijke gebieden voor:

- Schoon drinkwater,
- Gezonde voeding (landbouw),
- Gezondheidszorg,
- Onderwijs en
- Werkgelegenheid

En vergeet daarbij het dove en/of gehandicapte kind niet.

www.silentwork.org

IBAN:NL29 RABO 0356 918890

